

# PERS

## Gowes dan Jalan Santai Sebagai Penutup Rangkaian HUT TNI Kodim Wonosobo

Ahmad Ridho - [GUNUNGSITOLISELATAN.PERS.CO.ID](http://GUNUNGSITOLISELATAN.PERS.CO.ID)

Oct 23, 2022 - 12:33



*Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan kegiatan Gowes dan jalan santai sebagai penutup rangkaian kegiatan HUT TNI ke 77.*

Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan kegiatan Gowes dan jalan santai sebagai penutup rangkaian kegiatan HUT TNI ke 77. Pada acara tersebut dengan hadiah utama sepeda listrik yang diikuti dari berbagai komponen masyarakat dengan mengambil start dan finish di alun-alun Wonosobo. (23/10/2022)



Dalam pembukaannya Dandim Letkol Inf Rahmat mengucapkan terima kasih atas partisipasi dan kerja sama sehingga rangkaian kegiatan peringatan HUT TNI Kodim mulai dari lomba merpati, mancing, lomba burung kicau, sholawat bersama serta berbagai macam kegiatan lainnya semua bisa terlaksana dengan baik.

Untuk pada hari ini sebagai penutup adalah kegiatan Gowes dan jalan santai serta senam bersama yang dihadiri oleh Forkopimda dan tidak ketinggalan semua elemen masyarakat. Adapun untuk kegiatan hari ini dimulai dari senam zumba, dilanjutkan jalan santai dan bersepeda, ini sebagai sarana untuk hiburan dan menjaga kesehatan tubuh kita.



Tujuan dari semua kegiatan tersebut adalah sebagai sarana untuk lebih mendekatkan antara TNI dan masyarakat melalui peringatan HUT TNI ke 77. Semoga di tahun yang akan datang Kodim bisa lebih banyak lagi melaksanakan kegiatan untuk menghibur masyarakat.

Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat saat melepas peserta gowes menyampaikan selamat HUT TNI semoga TNI semakin jaya. Dan juga atas nama pemerintah daerah mengucapkan terima kasih atas kiprah Kodim yang telah menyelenggarakan berbagai macam kegiatan. Dari rangkaian tersebut banyak manfaat yang dirasakan seperti meningkatkan perekonomian masyarakat, mengajak untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan dan sebagainya.



Tri Hidayat selaku ketua IPSO Wonosobo (Ikatan Pecinta Sepeda Ontel) mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0707/Wonosobo yang telah memfasilitasi bagi penggemar sepeda melaksanakan kegiatan bersepeda bersama. Ini menjadi sarana silaturahmi dan komunikasi bagi para penggemar sepeda dari berbagai daerah.



Semoga kegiatan seperti ini lebih sering dilaksanakan sehingga para komunitas sepeda bisa kembali eksis yang setelah beberapa waktu yang lalu vakum akibat dari pandemi Covid-19. Pungkasnya.